

**FPT ADM Committee on COVID-19 Testing, Contact Tracing, and Data Management and Infrastructure / Comité fédéral-provincial-territorial des sous-ministres adjoints (SMA) chargé du dépistage de la COVID-19, la recherche des contacts et la gestion de don**

---

**De :**

"Hamzawi2, Nancy (HC/SC)" <nancy.hamzawi2@canada.ca>

**À :**

"Carter, Luke (HC/SC)" <luke.carter@canada.ca>

**Cc :**

"Eades, Pamela (HC/SC)" <pamela.eades@canada.ca>, "Singer, Tim (HC/SC)" <tim.singer@canada.ca>, "Mudge2, Alison (HC/SC)" <alison.mudge2@canada.ca>

**Date :**

Jeudi 30 juillet 2020 19:48:53 +0000

**Pièces jointes :**

1b. Comité FPT des SMA \_Terms of Reference\_draft\_FR\_July 30.doc (52.22 kB); 1a. Comité FPT des SMA \_Terms of Reference\_draft\_EN\_July30.doc (51.71 kB)

---

Bonjour Luke,

Pour faire suite à la réunion de la CSM de ce matin, voici le courriel de suivi à distribuer aux membres de la CSM.

Merci.

N.

Colleagues,

Further to our discussion this morning, following our decision on July 9 to establish a F-P/T ADM Committee on Testing, Contact Tracing and Data Management, and with the Safe Restart Agreement negotiations nearing completion, I am pleased to share

with you the updated Terms of Reference for this committee for approval. Earlier this week, jurisdictions provided comments on the Terms of Reference, which have been addressed in the enclosed version.

This committee will advance our collective interests on testing, contact tracing and the data strategy, working closely with other tables such as the Special Advisory Committee and the Canadian Health Information Forum. Please indicate your agreement or provide any additional comments on the terms of reference to Nancy Hamzawi ([nancy.hamzawi2@canada.ca](mailto:nancy.hamzawi2@canada.ca)) by Tuesday, August 4.

For those jurisdictions who have not yet done so, we are asking you to identify an ADM-level official from the health ministry and a senior public health official to participate in this committee. Please provide the names and contact information for your respective members to Nancy Hamzawi ([nancy.hamzawi2@canada.ca](mailto:nancy.hamzawi2@canada.ca)) as soon as possible. The committee is expected to hold its initial meeting in mid-August.

Kind regards,

Les Linklater

\*\*\*\*

Cher collègues,

Tel que discuté ce matin, suite à notre décision du 9 juillet d'établir un comité des SMA F-P/T sur le dépistage, la recherche des contacts et la gestion des données, et qu'avec les négociations de l'Accord de relance sécuritaire en voie d'achèvement, je suis heureux de partager avec vous le mandat révisé de ce comité pour votre approbation. Plus tôt cette semaine, des juridictions ont

fourni des commentaires sur le projet de mandat, qui ont été abordés dans la version ci-jointe.

Ce comité fera progresser nos intérêts collectifs sur le dépistage, la recherche des contacts et la stratégie de données, en travaillant en étroite collaboration avec d'autres tables telles que le Comité consultatif spécial et le Forum canadien d'information sur la santé. Veuillez indiquer votre accord ou fournir des commentaires supplémentaires sur le mandat à Nancy Hamzawi ([nancy.hamzawi2@canada.ca](mailto:nancy.hamzawi2@canada.ca)) d'ici le mardi 4 août.

Pour ceux qui ne l'ont pas encore fait, nous vous demandons d'identifier un fonctionnaire de niveau SMA du ministère de la Santé et un haut fonctionnaire de la santé publique pour participer à ce comité. Veuillez fournir les noms et les coordonnées de vos membres respectifs à Nancy Hamzawi ([nancy.hamzawi2@canada.ca](mailto:nancy.hamzawi2@canada.ca)) dès que possible. On prépare pour que le comité tiendra sa première réunion en mi-août.

Cordialement,

Les Linklater